



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96  

7 Pièces

256 m²

Réf. 8799622

1 850 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

VESSONARD
LUXURY REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel recherché à Antibes, au calme et proche de toutes les commodités et transports, sur un terrain de 1 086 m², cette bâtisse de Maître en pierre de 256 m² environ, pleine de charme et d'authenticité, vous offre une belle vue panoramique et dominante sur la ville et la mer. Une spacieuse pièce de réception double exposition Sud et Ouest donne sur la terrasse et vers la piscine sans aucun vis-à-vis. Le plafond cathédrale avec les poutres apparentes et la cheminée soulignent le style unique de la propriété. Deux chambres avec leurs salles de bain privées se trouvent ...

In a sought-after residential area in Antibes, quiet and close to all amenities and transport, on a plot of 1,086 m², this stone mansion of approximately 256 m², full of charm and authenticity, offers you a beautiful panoramic and dominant view of the city and the sea. A spacious reception room with double South and West exposure opens onto the terrace and towards the swimming pool without any vis-à-vis. The cathedral ceiling with exposed beams and fireplace highlight the unique style of the property. Two bedrooms with their private bathrooms are on the ground floor. There are two very ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96

